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9月1日（日）、佐世保市総合防災訓練が陸上自衛

隊相浦駐屯地（大潟町）で、実施されました。北地

区自治協議会からは11名が参加しました。 

私たちは「座屈建物からの救出訓練」と「水道管

破裂復旧訓練」の、主に２つの訓練を体験し、倒壊

した建物から応急救護所までの担架搬送する際に

は、人間の重さを実感しました。また、給水車から

簡易水槽までのバケツリレーも行いました。 

当日はあいにくの雨でしたが、実際の災害などは

悪天候の場合が多いので、いざという時の備えとし

ての訓練の重要さを、身をもって体験できた貴重な

一日でした。 

 

9 月 15 日（日）季節はずれの暑さの中、選手、審判、役員総勢 150 名ほどが集まり、北地区公民

館横の春日第二グラウンドにて、町内対抗のグラウンドゴルフ大会が開催されました。 

北地区管内の８町（桜木町・県営ｱﾊﾟｰﾄ・赤木町は合同）それぞれ 6 名編成の 3 チームとし、計１８

チームが出場し、あちこちから声援や笑い声が聞こえ、幅広い年齢層の方々がプレーを楽しまれてい

ました。優勝を目指し、事前に練習を重ねたチームもあったそうで、地域交流や世代交流もできた大

会となりました。 

初めての大会で、運営が一部滞るなど、暑い中、ご迷惑をおかけした場面もありましたが、今後に

生かし、また来年の開催を目指したいと思います。 

 

～対戦成績～ 

地区別優 勝 横尾町 

   準優勝：春日町中央 

   ３ 位：桜木町・県営・赤木 

チーム優 勝：春日町中央 A 

   準優勝：横尾町 C 

   3 位：桜木・県営・赤木 B 

▲「座屈建物からの救出訓練」 

▲「水道管破裂復旧訓練」バケツリレー 

▲全体の様子 

 

▲ 全体の様子 表彰式 

がんばって！ 
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 年 3 回行われている、さくらの森公園（桜木町

県営ｱﾊﾟｰﾄ奥）の除草作業の 2 回目が 10 月 20 日

（日）に行われました。今回は、雨で草が湿ってい

た上、イノシシに土を掘り返されており、作業が大

変でしたが、除草が済んだ公園は見違えるように綺

麗になりました。 

また、刈った草は桜の木の肥料となり、3 月下旬

から 4 月始めには、桜が満開になりますので、皆

さんも一度、足を運ばれてはいかがでしょう。 

さくらの森公園除草をしています！ 

 【お詫び】 

先のコミュニティ通信第 5 号でお知らせしました

「北地区自治協議会新規構成員のご紹介」の中で、

青少年部の山口一成氏の肩書が誤っておりました。

正しくは、〈佐世保市立大野中学校校長〉でした。

謹んでお詫び申し上げ、訂正させていただきます。 

【お知らせ】 

北地区まつり 11 月 3 日（日）10:00～ 

 今年で 32 回目の開催になります。日頃、公

民館で研鑽された演技や作品の発表、地域の小

学校や幼稚園、幼児園の皆さんの作品の展示、

恒例のおいしいバザーもあります。ぜひおいで

ください。 

 

町民視察研修旅行 11 月 30 日（土） 

今年は、九州国立博物館の『三国志特別展』

他、大宰府天満宮、令和ゆかりの坂本八幡宮な

どをめぐる旅です。 

わたしのまちの 
「がんばり屋さん」紹介④ 

横尾町公民館長 筒井泰昭さん 

「住民アンケート」へのご協力のお礼 

7 月に実施しました、北地区の「より

よい町づくり」のためのアンケート調

査にご協力頂きまして、誠にありがと

うございました。 

集計の結果を次ページにお知らせいた

しますので、ご覧ください。 

横尾町公民館長の筒井さんは、清水中学校健

全育成会副会長、補導員、セイフティパトロー

ルなど色々な役を引き受けてこられ、現在も 

あちこちでご活躍です。 

清水小・中学校校区の歩道が狭く、車の往来

も多い T 字路付近に、他 2 名の方と、毎朝の

登校の見守りをされています。 

始められたきっかけは、お孫さんの小学校入

学だったそうですが、以来１0 年続けておられ

ます。 

ご自身を、「物静かな少年が、音楽と出会い、

親になり学校役員を任されたことで、人前に出

て、人と接する役を担えた。」と振り返られま

した。「今の子供たちも、地域の人に見守られ、

強く育ってほしい」と願われています。 

見守り後、町内の道路の状況にも目を光らせ

ていらっしゃいました。 

これからも、ますますお元気で、地域を見守

り続けてください。 

▲ 除草後 ▲ 除草の様子 



 

  

実施日 令和元年 6 月 1 日～7 月 31 日 

対象者 北地区自治協議会地域住民 

配付枚数   2,345 枚 

回答数／率  1,092 枚／46.6％ 

「北地区住みよいまちづくり」のためのアンケート調査結果のご報告 
北地区自治協議会 片山常光 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【自由回答欄で、特に多かったご意見・ご要望】 

・回覧板もさっと目を通すくらいで、自治協議会が何の活動をしているか知らなかった。 

・公民館をもっと利用できるようにしてほしい。 

・（各町）公民館からの放送の頻度や音量、時間帯に配慮がほしい。 

・子どもの遊ぶ施設が少ない。室内で遊べる広い場所、駐車場があるところがほしい。 

・寺子屋のような子供が集まって勉強などができる場所の確保。自治協と地区の子ども会がもっと連携を

取り、様々な行事をやってほしい。 

・少子高齢化を見据えた自治会、町内会の年間行事の見直しを。これからは、もっと参加者やスタッフが

不足すると思うので、行事の一体化を考えるべき。 

・定期的な避難訓練の実施を希望。避難所になった時の施設の案内や炊出し、備蓄食の説明が欲しい。 

・毎年、北地区まつりを楽しみにしている。 

・運動会開催には賛成だが、理由があり（高齢、忙しいなど）、参加できない。 

・「健康」「食生活」「防災」に関する講習会を開いてほしい。 

この度は、多くの皆さまにアンケートにご協力を頂きまして、本当にありがとうございました。 

今回の結果をふまえ、貴重なご意見を今後の北地区の地域づくりに役立てていきたいと思います。 

今後とも、北地区自治協議会へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

※ その他、多くのご意見を頂きましたが、紙面の都合で全てを掲載することができませんでした。 

アンケート結果について、詳細をご覧になりたい方は、北地区公民館内の、北地区自治協議会事

務局に資料がありますので、そちらでお尋ねください。 

いつも参加している

参加したことはある

知らない

（知っているが、参加したことがない）

無記入

毎年、開催してほしい

隔年、開催してほしい

開催してほしい（不定期）

開催してほしくない

その他（わからない、どちらでもよい）

無記入


